
万科卖房怎能用霸王条款

银行周末轮休
你怎么看？
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@开心无敌：看新闻说2013年烟台16家银行周末轮休，大
家对此怎么看？

漫画：孙雪娇

嬉笑怒骂

@与良为伴：站在银行
普通员工的立场上，我能接
受轮休，但是银行还是应该
多开服务窗口，提高服务效
率。连工作日去办事都排队
那么久，还谈什么周末轮
休？

@2号Z小姐：虽然周末
休息是每个人的权利，但是
我觉得银行周末轮休值得
商榷。

@陈柏盒：市民应该体
谅下，银行人员也需要休
假。

@爱笑的王小花：如果
你家没有银行业从业人员

请不要轻易下结论，他们真
的很累！

@姚姚0601：不太可取，
公共行业就是为老百姓服
务的行业，想从事公共服务
行业就得有心理准备。完全
可以内部调休，没必要关门
休息。

@郭氏私塾：轮休是应
该的，但不能选在繁忙的节
假日。平时多轮休就好了，
免得闲时闲死，忙时忙死。

@旺旺阿己：人员可调
休，网点不营业对百姓太不
方便了。

@宝沙：银行是企业，不

是政府，企业有选择权。相
信双休办业务的人不会太
多的。如果双休日天天爆
满，相信银行也不愿意休
息。合理配置营业网点还是
必要的。

@鄢婧雯：节假日期间
银行业务将比平日更加繁
忙，轮休虽然在情理之中，
但给人们带来极大不便。服
务行业可选择在节假日上
班，其他时间段进行调整轮
休，不影响大多数群众的日
常生活。
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新闻：明明感觉面试的竞争
对手都比自己强，却能意外胜出
获得老板青睐，被老总通知去上
班。到公司后一个月发现，同事
全部都跟自己一样属猪。原来，
有算命师傅告诉老板，属猪的人
最旺自己，于是属相成了招聘最
重要的条件。(东南网)

点评：相比那些萝卜招聘，
这个招聘只能算是小巫见大巫。

新闻：浙江民间发明者杨宗
福的“诺亚方舟”已经接受了26

个预订，售价在150万元到500万
元之间。“我从来没有宣扬过末
日说，但一些客户相信这个说
法，催着订单在21日前送到。”杨
宗福说。(正北方网)

点评：世界上只剩下26个人
的时候，他们会觉得有意思吗？

新闻：2002年前后，广东中
山沙溪布匹商业城的大楼成为
烂尾楼，三十多户以拾荒为生的
人家栖身于此。烂尾楼未通水
电，他们都会去附近居民家接自
来水，一块钱一桶。大楼里异常
阴暗潮湿，弥漫着布碎腐臭的味
道，即使这样，对拾荒者而言，这
座烂尾楼也是便利的。(大洋网)

点评：安得广厦千万间，大
庇天下寒士俱欢颜！

新闻：这两天，因被曝头像
光彩照人地印在烟花爆竹安全
标识上，安徽省利辛县供销社主
任陈克飞遭遇网友围观。对此，
他解释说，这是安监部门在制作
防伪标识时误导入了他的头像
照片所致。(南方都市报)

点评：继表哥之后，烟花哥
也要火了。

构筑品牌不容易，毁掉品牌只在一夜之间。打造品牌靠广告只
能管一时，管不了一世，老百姓的口碑才是企业最好的品牌。

隔毛旭松
qlwbmxs@vip. 163 .com

万科假日风景一期交房引发
的争议还在继续，暴露的问题也
越来越多。业主小陈打算先验房
再收房被拒绝，但收到的房子让
他很难受，踩在客厅的地板上，感
觉在往下陷。（本报12月18日C04

版报道）
伴随着万科交房中的争议，

到底是“先收后验”还是“先验后
收”再次摆到台面。一般来说，正
常的买卖交易流程都是先验货后

收货，比如快递行业，消费者有先
验货的权利，如果觉得货物损坏
不合要求也有拒收的权利。

让人无法理解的是，价值
几 十 万 上 百 万 的 商 品 房 竟 然

“先收后验”，这种交易模式显
然属于非正常现象，是典型的
霸王条款，剥夺了购房者的知情
权。更要命的是，万科的精装房问
题多多，业主的抱怨声一阵接着
一阵。

对于万科来说，这并不是首
次曝出精装房质量问题，铺设毒
地板、纸板做鞋柜曾让这家房地

产行业的龙头老大丑闻缠身。旧
疾未根除，新病复又来，屡陷精装
质量门的万科应当深刻反思。

老百姓花费巨资购买万科的
房子，是对大品牌的信赖。交房后
频频曝出这样那样的问题，一句

“给维修”就了事的冷漠态度，跟
业主刚买房时“顾客就是上帝”的
热情反差极大。如此势利的表现
实在跟品牌知名度不相配，也伤
了业主的心。

按说万科推出精品房系列，
是对其精装修有底气才敢这么
做，不应该拒绝业主先验房后收

房的合理要求。退一步说，就算是
先收后验，也要保证房屋质量，不
该出现种种问题。

由于缺乏法律法规的支持，
导致弱势的业主在跟房企博弈时
除了抱怨和愤怒外别无他法。可
见，对房屋装修和交房顺序制定
详细的行业标准迫在眉睫，相关
部门应当加强监管，保障业主的
合法权益。

构筑品牌不容易，毁掉品牌
只在一夜之间。打造品牌靠广告
只能管一时，管不了一世，老百姓
的口碑才是企业最好的品牌。
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想法有风险

变“哑”需谨慎
回 应《 海 阳 一 医 院 呼 叫 器 变

“哑”》

医院呼叫器变哑，可能让
护士去病房的频率增加，但此
类做法确实给病人带来不便。
医院向来都是人多事杂，尤其
市区医院往往颇具规模，人员
并不充裕。试想如果护士都去
查房，恰巧有病危人员，这岂
不是耽误最佳抢救时间？所以
在确保病人的前提下，需要创
新制度，而不是一撤到底。(朱
晓楠)

文明出行从我做起

回应《行人闯红灯，引发三车
连环撞》

一场本不该发生的悲剧
令人叹息。很多行人面对来往
车辆和红灯往往视若无睹，乱
穿马路使得车辆不得不纷纷
紧急避让，人为让交通陷入混
乱，造成不必要的拥堵。这种
不文明的交通行为在我们身
边可谓屡见不鲜，是我们日常
交通陋习的一个缩影。对那些
屡教不改，肆意破坏交通规则
的行人一定重罚，让红灯“闯
不起”。

文明交通要靠大家的共
同配合，自觉遵守规则，“红灯
停、绿灯行”、“宁等三分，不抢
一秒”。只有司机都文明驾车，
行 人 都 文 明 行 路 ，相 互 多 礼
让，彼此多尊重，才能真正实
现畅通无阻的和谐交通。(张庆
金)
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本报12月18日讯 2012年，对
于山东体彩来说，是具有重大里
程碑意义的一年。12月16日，山东
省体育彩票年销量突破100亿元
大关，实现了新的重大历史性突
破。在12月18日召开的全省体育彩
票工作会议上，山东省体彩中心
被山东省人力资源和社会保障
厅、山东省体育局记集体二等功。

出席本次会议的有国家体育
总局体育彩票管理中心主任王卫
东，山东省体育局局长张洪涛，山
东省财政厅副厅长张洪军，山东
省体育局副局长张松林、李政、丁
艳菊，省体育局训练中心主任王
毅，山东省财政厅综合处处长孙
忠欣，山东省人力资源和社会保
障厅事业单位人事管理处处长李
汝春等领导。各市体育局局长、分
管体彩工作的副局长、各分中心

主任，各县(市、区)体育部门负责
人和省体彩中心工作人员参加了
会议。

国家体育总局体育彩票管理
中心主任王卫东、山东省体育局局
长张洪涛、山东省财政厅副厅长张
洪军在会上作了重要讲话，对山东
体彩近年来连续实现跨越式发展
和取得的骄人业绩给予了高度评
价和充分肯定，对继续推动山东体
彩事业持续健康科学发展提出了
明确要求。省体彩中心主任蒋强作
了工作报告，对2012年山东体彩各
项工作进行了总结，全面部署和安
排了2013年工作。会议还表彰了本
年度先进单位和个人。

近年来，山东体彩不断探索和
优化管理体制、运行机制以及队伍
建设、规范管理和产品创新，不断
加强基层基础建设，积极弘扬公益

理念，践行社会责任，加大服务社
会和彩友的力度，体育彩票销售渠
道规模和质量持续提升，品牌影响
力不断扩大，事业发展基础和综合
竞争能力显著增强，年销量连续跨
越20亿、40亿、50亿、90亿几个台阶，
连年实现跨越式发展，全省体彩网
点数量多达9500多个，为社会解决
就业近3万人。

2012年，伴随着中国体育彩票
迈入“千亿时代”，山东体彩成为
全国第二个体彩销量过百亿的省
份，跨入“百亿时代”。在销量连攀
新高的同时，山东体彩始终秉承
体育彩票作为国家公益彩票的发
行宗旨，积极践行社会公益责任，
累计为国家和社会筹集了100多
亿元体彩公益金，广泛用于社会
保障、人道主义救助、教育助学、
医疗卫生、残疾人救助、城镇和农

村医疗救助基金、抗震救灾、基层
文化建设、扶贫以及全民健身、奥

运争光等社会各项公益事业和体
育事业。

年销量突破100亿 筑起新里程碑
山东省体育彩票工作会议在济南召开

会议现场


	J02-PDF 版面

